

Organo de Difusion Municipal

BOLETIN MUNICIPAL

JULIO 2025





Ayuntamiento del Municipio de Jima Abajo

Créditos

Asesor General: Ing. Cristino Cespedes Lantigua; Alcalde municipal.

Coordinación: Lic. Melisa Crespo

Colaboradores: Departamento de Relaciones Publicas del Ayuntamiento de Jima Abajo

Diseño y Diagramación: Ontrx

25 de julio de 2025

Con la presencia de las principales autoridades municipales y provinciales, así como representantes del sector deportivo y de reconocidas instituciones bancarias, quedó inaugurado este viernes el XXI Torneo de Baloncesto Superior de Jima Abajo, uno de los eventos deportivos más esperados de la región.

Durante el acto de apertura, el alcalde Ignacio Céspedes reiteró su compromiso con el desarrollo del deporte en el municipio, realizando un aporte inicial de RD\$500,000 para garantizar la correcta organización y el éxito de esta importante justa deportiva.

El evento contó con la participación de personalidades vinculadas al deporte, dirigentes comunitarios y patrocinadores, quienes destacaron la relevancia del torneo como plataforma para el crecimiento del baloncesto y el impulso de nuevas generaciones de atletas en la comunidad.

Con este acto, Jima Abajo da inicio a varias semanas de intensa competencia, fomentando la integración familiar y el sano entretenimiento de los munícipes, reafirmando una vez más que el deporte es motor de unidad y desarrollo para la localidad.



9 de julio de 2025

La Alcaldía del Municipio de Jima Abajo, bajo la gestión del alcalde Ignacio Céspedes, ejecutó este miércoles los trabajos de reparación y acondicionamiento del camino ubicado detrás de la Escuela de Los Cerros, respondiendo así a una necesidad sentida de la comunidad.

La intervención consistió en nivelación, relleno y mejoramiento del acceso, facilitando el tránsito de los estudiantes, padres, docentes y residentes de la zona, especialmente durante los días de lluvias, cuando el paso se tornaba difícil y peligroso.

El alcalde Ignacio Céspedes expresó que esta obra forma parte del compromiso de la administración municipal con el mejoramiento de las vías rurales y el bienestar de las comunidades, asegurando que se continuará trabajando para garantizar accesos más seguros y dignos en los sectores que así lo requieran.

Residentes de la comunidad agradecieron la rápida respuesta a este reclamo, destacando que la reparación del camino beneficiará no solo a los estudiantes de la escuela, sino también a todos los habitantes que utilizan este trayecto diariamente.

Jima Abajo, La Vega – 18 de julio de 2025.

Con gran entusiasmo y altas expectativas, fue realizada la rueda de prensa oficial del XXI Torneo de Baloncesto Superior Municipal 2025, el evento deportivo de mayor incidencia en el municipio de Jima Abajo, conocido como la "Capital del Arroz". Durante el encuentro con los medios, el alcalde Ing. Ignacio Céspedes destacó su compromiso con el fortalecimiento del deporte local y anunció el patrocinio oficial de la Alcaldía para esta importante justa deportiva.

El alcalde Céspedes, en sus palabras centrales, exhortó a la unión y al juego limpio, resaltando la calidad del evento y el trabajo del comité organizador para garantizar un torneo de primer nivel. "Este es un evento que cada año une a nuestro pueblo y proyecta el talento de nuestros atletas. Desde la Alcaldía seguiremos brindando el apoyo necesario para que esta tradición deportiva continúe creciendo y superando cada edición anterior", afirmó.

En la rueda de prensa también intervinieron diversas personalidades, entre ellas el Sr. Luis Manuel Montilla, presidente de la Unión de Baloncesto de Jima Abajo (UDEBAJI) y del Comité Organizador, quien ofreció detalles sobre el desarrollo del torneo que inicia este viernes 25 de julio. Asimismo, participaron autoridades deportivas, representantes municipales, gerentes de los clubes tradicionales y patrocinadores como BanReservas, que dieron su respaldo a la competencia.

El evento contará con la participación de los equipos Club Duarte, Potros de Rincón, Fuertes de la Divina, Delfines de Jima Arriba y Piratas de la Villa, que disputarán la copa "Opción BanReservas" bajo la modalidad de serie regular, semifinal al mejor de 5 y final al mejor de 7 juegos. Se anunciaron también reconocimientos especiales y un homenaje póstumo a Randy Reyes "Tukiti", destacada figura del deporte local.

Con el firme respaldo del alcalde Ignacio Céspedes, el Torneo Superior Municipal 2025 promete ser una de las ediciones más organizadas y competitivas, consolidando a Jima Abajo como un referente del baloncesto en la región.



Jima Arriba, Jima Abajo – 15 de julio de 2025.

La Alcaldía del municipio de Jima Abajo, encabezada por el alcalde Ing. Ignacio Céspedes, dio inicio a los trabajos de asfaltado de la calle Los Villafaña en la comunidad de Jima Arriba, una obra que responde a un reclamo histórico de los residentes de la zona.

Durante el inicio de los trabajos, el alcalde Céspedes expresó que esta intervención es parte del plan de mejoramiento vial que impulsa el Ayuntamiento, el cual busca brindar soluciones definitivas a los problemas de accesibilidad en sectores que por años habían sido olvidados. “Hoy cumplimos con una promesa hecha a esta comunidad, devolviendo la esperanza y la tranquilidad a cientos de familias que necesitaban una vía digna para su desarrollo diario”, afirmó.

La obra contempla la preparación de la superficie, nivelación y asfaltado completo de la vía, garantizando un acceso seguro y mejorando la movilidad para vehículos y peatones. Con esta acción, se busca también contribuir al dinamismo económico y social de la comunidad, facilitando el transporte y la conectividad con otros sectores.

Los residentes de Los Villafaña agradecieron la rápida respuesta de la gestión municipal, destacando la importancia de estas acciones que elevan la calidad de vida de la comunidad y muestran el compromiso del alcalde Ignacio Céspedes con el desarrollo de cada rincón del municipio.



El Canal, La Miseria. Jima Abajo. 11 Julio 2025

Se llevó a cabo el acondicionamiento de la calle principal en la comunidad El Canal de La Miseria, ubicada en la zona fronteriza del municipio, respondiendo a una necesidad prioritaria de sus residentes.

Los trabajos incluyeron limpieza, nivelación, relleno y compactación del terreno, mejorando significativamente la accesibilidad y el tránsito de vehículos y peatones en este importante tramo. Esta intervención forma parte del programa de mejoramiento de caminos vecinales y vías de difícil acceso que impulsa la actual gestión municipal para llevar soluciones reales a comunidades apartadas.

Durante la supervisión de los trabajos, el alcalde Ignacio Céspedes expresó: “Nuestra misión es llegar a cada rincón del municipio, sin importar lo alejado que esté. Estas comunidades también merecen vías dignas y seguras, y seguiremos trabajando hasta lograr que todas tengan mejores condiciones de vida”.

Los residentes de El Canal de La Miseria valoraron positivamente esta acción, destacando que, por primera vez en años, se realiza un trabajo de impacto real en su comunidad, lo que facilitará la movilidad y mejorará las condiciones para el transporte de productos agrícolas y otras actividades esenciales.

Con estas acciones, la Alcaldía de Jima Abajo reafirma su compromiso con el desarrollo integral y equitativo del municipio, llevando obras y soluciones a cada sector que lo necesite.

6 de Julio 2025

Se realizó el remozamiento y embellecimiento del letrero de bienvenida ubicado en la entrada principal del municipio, con el objetivo de ofrecer una mejor imagen a visitantes y residentes.

Los trabajos incluyeron limpieza, pintura, reparación de estructura y adecuación del entorno, contribuyendo al embellecimiento del espacio y resaltando la identidad de la comunidad.

El alcalde Ignacio Céspedes expresó que estas acciones forman parte del plan de ornato y mejora visual del municipio, destacando que “la entrada de nuestro pueblo es la carta de presentación para todos los que nos visitan, y queremos que refleje el orgullo de ser jimeros”.

